

| |
|--|
| Type de questions QE |
| Interrogé : Santé et prévention Attributaire : Santé et prévention |
| Question n° 5822 : déposée au JO : 21/02/23 <i>pharmacie et médicaments</i> <i>Pénuries de médicaments</i> Mme Marie-Agnès Poussier-Winsback attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur les difficultés d'approvisionnement de certains médicaments. Ainsi les signalements pour rupture d'approvisionnement ont été multipliés par 10 en 10 ans et plus de 3 000 références ont été manquantes en 2022, touchant ainsi un grand nombre des concitoyens. Parmi ces références figurent notamment des médicaments très prescrits comme le paracétamol, l'amoxicilline et le sérum physiologique. Les tensions mondiales sur le marché du médicament notamment liées à une hausse de la demande mondiale sans que la production ne soit en mesure de suivre, ainsi que par la crise de la covid-19, peuvent-elles expliquer cette situation ? Elle souhaite connaître les marges de manœuvre afin de tenter d'améliorer l'accès à l'ensemble des médicaments et d'éviter que cette situation ne se reproduise. |